Aragón-Info, jueves 26 de julio del 2.001

Manifestación contra el G-8 y la globalización en Zaragoza.

Bajo los lemas "Otro mundo es posible" y "G-8, tocado y hundido", unas 3.000 personas, según el Movimiento de Resistencia Global (MRG) de Zaragoza, se manifestaron ayer entre la Glorieta Sasera y la plaza de España de Zaragoza. Durante el recorrido se realizó una parada ante la antigua Capitanía General Militar, donde se lanzaron gritos contra las dotaciones policiales que la custodiaban. La movilización culminó con el despliegue de un gran cartel-foto contra la globalización desde el andamiaje del Tubo y la lectura de un comunicado.

Un centenar de manifestantes vinculad@s a centros sociales e individualidades diversas mostraron su desacuerdo con el tono festivo de las movilizaciones convocadas por el MRG y con lo que entienden son continuos ataques a l@s activistas que optan por la acción directa anticapitalista, ya directamente tachad@s de minoría violenta. Para ello, algun@s de ell@s se situaron al final de la manifestación vestid@s de negro y portando una pancarta negra sin lema alguno, mientras otr@s colocaban pegatinas y realizaban pintadas a lo largo del recorrido. También se repartieron octavillas con el texto que se reproduce al final de la noticia. Comentar que esta acción no gustó demasiado al MRG, algunos de cuyos miembros controlaron más o menos discretamente el final de la manifestación. A su vez, militantes anticapitalistas que se encontraban en el último bloque les recriminaron su actitud y se registró algún enfrentamiento verbal.

CARLO GIULIANI ERA UN VIOLENTO

Hoy y aquí todos/as recordamos a Carlo Giuliani, asesinado por los carabinieri en Génova. Al igual que recordamos a todas las personas detenidas, torturadas, molidas a golpes por la horda policial. Pero si Carlo no hubiera muerto hoy no sería más que otro violento, otro de los miembros del satanizado Bloque Negro, anónimo militante que se defendió de la violencia policial y que sería condenado por el representante del Foro Social Mundial con el tonillo parapolicial que ha presidido algunas de sus declaraciones.

Carlo se defendió de la policía como supo o pudo y ese día atacaba los intereses del capitalismo al igual que lo hizo quien llevaba un mono blanco, quien simplemente se manifestaba o quien apedreaba las sedes de bancos y multinacionales. Su lucha también era legítima y ese compromiso asumido fue el que le costó la vida a manos de los guardianes del capitalismo que combatimos.

Sí, hoy vestimos de negro. Negro de rabia y de sentimiento de impotencia ante la violencia policial, que convierte en anecdótica la presunta violencia de las acciones de respuesta contra un capitalismo que asesina siempre, aunque casi nunca delante de las cámaras y ese es nuestro comunicado de condena al capitalismo que globaliza la miseria y el sufrimiento, que es a quien hay que condenar y hacer desaparecer.

Hoy vestimos de negro por Carlo Giuliani, por todas las víctimas visibles o invisibles del Capital, sus multinacionales y sus esbirros, pero de una cosa estamos segur@s: no nos arrebatarán nuestra alegría revolucionaria:

;;ASESINOS!!

Acciones de protesta por la muerte de Carlo Giuliani

Personas desconocidas reivindicaron la colocación de un artefacto incendiario en una comisaría de la Policía Local en el barrio de Las Fuentes de Zaragoza, en la madrugada del pasado sábado. El comunicado explicaba que la acción se produjo en solidaridad con Carlo Giuliani y con todas las víctimas del capitalismo.

Así mismo, también personas desconocidas sabotearon una valla publicitaria en la esquina de las calles Doctor Palomar y Coso, en el barrio de La Madalena, entre el martes y el miércoles. La valla, de una conocida marca de whisky, da a elegir entre "armas o palabras" y, "sin duda", escoge la botella de whisky. Ahora la elección es entre las balas y una foto del cadáver de Carlo Giuliani y la furgoneta policial que le atropelló. Se remacha con "asesinos sin duda".

Q(G)

Heraldo de Aragón, jueves 26 de julio del 2.001

Liberados sin cargos los aragoneses detenidos en Génova

Salvo dos jóvenes que se encuentran hospitalizados y podrían ser dados de alta hoy, todos los zaragozanos del movimiento antiglobalización detenidos durante los incidentes ocurridos el pasado fin de semana con motivo de la reunión del G-8 en Génova (Italia) han sido puestos en libertad y expulsados del país. Los primeros deportados llegaron a última hora de la noche de ayer al aeropuerto de Barajas (Madrid)

Todos los aragoneses detenidos el pasado sábado en Génova están ya en libertad, a la espera de los dos hospitalizados, José Luis Sicilia y Ana Martínez. Seis de ellos fueron deportados ayer mismo en avión –Rosana Allueva, Francisco Javier Sampériz, Antonio Lanasta, David Moret, Guillermo Masó y Félix Marcuello– y llegaron anoche a España. Los otros tres chicos que estaban en la cárcel de Pavía –Aitor Balbas, Chabier Nogueras y Francisco Sanz– fueron liberados más tarde, con la obligación de abandonar el país en un día. Todos cuentan las horas para reencontrarse en España.

Fue un día muy largo y confuso tanto para los que estaban en prisión, como para los de fuera —«Loren», «Fito», Marisa y el cónsul Miguel Caserza—. Los once detenidos en la redada policial en la escuela Díaz declararon ayer por la mañana ante el juez.

Se enteraron entonces de que se les acusaba de «asociación para la delincuencia» (un delito propio del código penal italiano) con el objetivo de devastar y saquear, y de resistencia a la autoridad. El juez rechazó las acusaciones de los fiscales, dijo que las detenciones eran ilegales y decretó la puesta en libertad sin cargos, acompañada de la orden de expulsión.

Argumentos legales

Los argumentos legales eran ayer un poco confusos, como explicaba el cónsul, sin parar de atender al teléfono: «Dicen que es detención ilegal y al salir de la cárcel, los vuelven a meter en un furgón policial. Y ahora los mandan en un avión a España. Mejor para ellos, pero no se puede expulsar a un ciudadano comunitario. Esto no es normal».

Eran las cinco de la tarde y llegaban las primeras noticias de los ocho chicos, que se encontraban en Pavía. Hacía menos de una hora que habían salido. «La abogada se ha puesto a llorar al teléfono cuando me explicaba las condiciones en que estaban los chicos», le contaba a Marisa.

«Hemos vivido una tortura pero estamos bien; son las secuelas de los golpes del primer día», explicaba, minutos después, uno de ellos por teléfono. Los ocho de la cárcel de Pavía –Rosana estaba en una prisión para mujeres en Vercelli– denunciaron ayer haber sufrido también malos tratos.

Se repite la misma historia, con nombres diferentes. Lo contaba Antonio: «En la cárcel hemos estado más o menos bien, pero lo peor fueron los dos primeros días en un centro de detención —no se sabe si el mismo en el que estuvieron "Loren" y "Fito". Dormíamos en el suelo y hacía mucho frío porque las ventanas no tenían cristales. Nos insultaban y nos pegaban cada vez que nos cambiaban de sala. Luego nos tenían varias horas de pie con las manos contra la pared. Sólo nos dieron medio bocadillo para los dos días; agua, la justa. Y para ir al baño, con la cabeza baja y a base de golpes. Hemos vivido una tortura», relataba con la voz entrecortada.

Los malos tratos —explicaba Antonio, en libertad pero todavía custodiado por policías—, fueron tanto físicos como psicológicos. «No sabíamos dónde nos iban a llevar, nos decían que nos iban a pegar, no sabíamos de qué nos acusaban. Para asustarnos, nos decían que eran de la policía política y que iban a hacer una selección de gente, no sabíamos para qué. Y uno se imagina lo peor».

Reencuentro

Mientras, los dos hospitalizados se recuperaban ayer de sus lesiones. Pese a que seguían detenidos, el cónsul consiguió un permiso especial para ir a visitarles por la mañana. Ana, que ha sido operada de una fractura de muñeca, estaba radiante, según explicaron Miguel y Marisa, que se «coló» en el hospital San Martino.

«Cuando he visto a Ana a través de un cristal, las dos hemos gritado, me he emocionado mucho y hemos comenzado a gritar. Y, claro, me ha visto la Policía», comentaba poco después, contenta por comprobar el buen estado de sus compañeros.

José Luis, que no ha salido del hospital desde el sábado por la noche, se encontraba mejor. Tiene un corte en la cabeza y contusiones en toda la espalda. Fuentes consulares aseguran que hoy dejarán de estar detenidos dentro del hospital y confían en que pronto, tal vez hoy, les puedan dar el alta. Si es así, los dos tienen previsto reunirse en Alessandria con Aitor, Chabier y Paco.

La rapidez con la que se desarrollaron los acontecimientos ayer por la tarde pilló por sorpresa a todos, pero especialmente a los familiares de uno de los detenidos en Pavía. Tras un viaje de más de 12 horas en coche, se encontraron con que su hijo ya había salido de la cárcel y no podían verle porque iba a ser expulsado del país. Dieron la vuelta al coche y deshicieron el camino andado.

El viaje de regreso del grupo aragonés –salieron juntos de Zaragoza pero no todos son aragoneses– comenzó ayer. La primera en marcharse fue Rosana, deportada en un vuelo que salió a las 8 y cuarto de Malpensa (al noroeste de Milán). De ahí partieron también, una hora más tarde, Antonio, Guillermo, Paco, Félix y David. Y ya sólo falta cerrar la vuelta, probablemente en coche y furgoneta, de «Fito», «Loren», Aitor, Xabier, Paco y la incombustible Marisa.

El Periódico de Aragón, jueves 26 de julio del 2.001

En libertad los detenidos en Génova

El juez decretó su excarcelación sin cargos, calificó su detención de ilegal y les obligó a abandonar el país

Dos aragoneses continuaban hospitalizados por sus lesiones, pero regresarán en las próximas horas

Los ocho detenidos del Movimiento de Resistencia Global de Zaragoza fueron puestos en libertad sin cargos ayer por la tarde. A las 21.15 horas de la noche de ayer, un avión trasladaba a parte de los liberados del aeropuerto de Malpenza, en Milán, a Madrid. El juez los puso en libertad tras señalar que habían sido detenidos de forma ilegal y considerar improcedentes las acusaciones del fiscal, asociación para delinquir y posesión de objetos para agredir. También les obligó a abandonar Italia cuanto antes, medida criticada desde varios ámbitos, que la consideraron "deportación ilegal", al vulnerar el derecho de libre circulación de cualquier ciudadano de la Unión Europea.

Los ocho componentes del grupo aragonés forman parte de los 13 españoles que continuaban detenidos y que ya han sido liberados. Guillermo Massó, Félix Marcuello, Rosana Allué, Antonio Lanasta, David Moret y Paco Sanz, regresaron ayer en un avión, y está previsto que a primera hora de la tarde de hoy, lleguen a Madrid Paco Sanpériz y Aitor Balbas, que ayer por la tarde continuaban declarando ante el juez.

Dos heridos hospitalizados

Sin embargo, dos personas tuvieron que ser trasladadas de la prisión a un hospital tras comprobar que sus lesiones necesitaban asistencia médica. Por este motivo, José Luis Sicilia y Ana Martínez permanecían ingresados a la espera de ser dados de alta durante el día de hoy y ser trasladados a España en las próximas horas, ya que se prevé que también sean puestos en libertad sin cargos, como el resto de sus compañeros.

José Luis tuvo que ser asistido por las múltiples lesiones y traumatismos que padece por la represión policial. Algunos allegados al herido, que tuvieron la oportunidad de verlo, afirmaron que "todo su cuerpo es un inmenso moratón". Su estado, sin ser preocupante, merece la precaución de los médicos, ya que "le dieron una buena paliza", según fuentes del consulado español en Génova. Ana fue intervenida quirúrgicamente de politraumatismos en una mano y se recupera satisfactoriamente.

Miguel Cosserza, cónsul español en Génova, se ha puesto a disposición de los que todavía permanecen en suelo italiano. Cosserza ha colaborado intensamente en los trámites burocráticos para conseguir que los detenidos tuvieran las mejores condiciones posibles. Además, Alberto Lorente y Adolfo Sesma, que quedaron libres hace dos días, y Marisa, que no fue detenida, permanecen en Alessandria, a 60 kilómetros de Génova.

En Zaragoza, varios miles de personas se manifestaron ayer contra la globalización y las detenciones practicadas en Génova. A la protesta pacífica acudieron líderes de los partidos de izquierdas y de los sindicatos. PSOE y CHA piden cuentas al Gobierno

PSOE y CHA se sumaron a las protestas por la indiscriminada actuación de la policía italiana y han presentado varias iniciativas en distintas instituciones para mostrar su apoyo a los detenidos zaragozanos.

En el Congreso de los Diputados, José Antonio Labordeta presentó dos preguntas al Gobierno para que informe de las gestiones políticas que ha realizado el Ejecutivo para exigir la liberación urgente y sin cargos de los detenidos, y para saber si el gobierno español pedirá al italiano explicaciones por la desproporcionada actuación policial. Esta iniciativa se añade a la que ayer realizó IU en la que pidió la comparecencia del ministro de Asuntos Exteriores, Josep Piqué.

Asimismo, los grupos municipales de PSOE y CHA en el Ayuntamiento de Zaragoza remitieron una carta a la Alcaldía en la que reclamaban al alcalde, José Atarés, que demandara la inmediata puesta en libertad de los detenidos, así como la garantía de que sus derechos sean respetados. En la misiva denuncian la actuación policial, calificada por los dos partidos de "indiscriminada y violenta". También pidieron la protesta formal del Ayuntamiento de Zaragoza y que condene la actuación policial. PSOE y CHA piden al alcalde que de cuenta en la Comisión de Gobierno de las gestiones que realice.

Afortunadamente, la puesta en libertad de los detenidos evitará que se tengan agilizar los trámites de excarcelación.

LAS SECUELAS

Los efectos de la acción policial

La contundencia de la policía italiana para atajar los incidentes que se produjeron en las calles genovesas provocó numerosas lesiones entre los manifestantes. El grupo de detenidos de Zaragoza llegará a España con numerosas secuelas físicas y psicológicas que a continuación se detallan:

Guillermo Massó Paz, 24 años. Lesiones: contusiones craneoencefálicas requiriendo dos días en observación médica en el hospital.

Ana Martínez Ferrer, 25 años. Lesiones: intervenida quirúrgicamente por las lesiones producidas y fractura de codo. Continúa hospitalizada.

José Luis Sicilia Heras, 41 años. Lesiones: hemorragia interna con descenso del nivel de hemoglobina. Requirió hospitalización.

David Moret Fernández, 29 años. Lesiones: fractura en un brazo y dedos, dislocación en un hombro, herida contusa en el cuello cabelludo que requirió sutura.

Aitor Balbas Ruiz, 31 años. Lesiones: dislocación grave del tobillo.

Francisco Javier Sanz Madrazo, 37 años. Lesiones: policontusiones.

Francisco Javier Sanpériz Benito, 25 años. Lesiones: policontusiones.

Rosana A. F., 20 años. Lesiones: Policontusiones.

Félix Angel Marcuello Pablo, 35 años. Lesiones: contusión craneoencefálica que requirió observación en un hospital.

Antonio Lanasta Claver, 25 años. Lesiones: policontusiones.

Alberto Lorente García, 29 años, Torturado en la cárcel.

Adolfo Sesma González, 31 años. Torturado en la cárcel.

La plataforma Jalón Vivo critica las obras de Mularroya

La plataforma Jalón Vivo ha solicitado al presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) la retirada del proyecto de construcción de Mularroya y la utilización de una parte del dinero del proyecto para modernizar el sistema de riego del Jalón con las 400 alegaciones presentadas antes de ayer ante la CHE. La entidad considera que los 103

hectómetros cúbicos del embalse suponen la pérdida de 25 kilómetros de cuenca y el riesgo de despoblación entre Embid y Ricla.

URGENTE : Error en la fecha del juicio de Chesus Ferrer!!

Por diversos problemas, ha habido un error en la fecha del juicio de Chesus Ferrer y no era el viernes 27, sino mañana jueves 26. Rebotar el mensaje para evitar que acuda la gente el viernes.

Visita la página de la Marcha Azul a Bruselas por la Nueva Cultura del Agua http://marchabruselas.com

a

El Periódico de Aragón, jueves 26 de julio del 2.001

Apoyo de los montañeros del K-2 a los 'mensajeros' contra el PHN

La expedición recorrerá hoy 46 kilómetros hasta Jaca

Los participantes de la Marcha Azul conectaron ayer durante el recorrido hasta Artieda con los montañeros aragoneses del K-2 para transmitirse apoyos y felicitaciones. El contacto con los montañeros aragoneses, que se realizó desde un móvil, sirvió para animar la segunda jornada de la caminata emprendida hacia Bruselas en contra de la materialización del trasvase del Ebro. "Nos comunicamos con el campo base del K-2 y nos felicitamos y apoyamos mutuamente", aseguró José Luis Martínez.

La etapa se inició a las siete de la mañana, y "asesorados por la gente del pueblo y del alcalde, hemos decidido tomar el camino de Santiago, un recorrido con unas vistas muy bonitas", manifestó Martínez.

El grupo pernoctó a esta localidad junto al pantano de Yesa para proseguir la marcha durante el día de hoy hasta llegar a Jaca, con un recorrido de 46 kilómetros: Al final se ofrecerá una rueda de prensa.

"Los ánimos están muy altos". Este es el sentimiento generalizado de todos los mensajeros , aunque las primeras heridas en los pies, "algo lógico ", no se han hecho esperar.

Los mensajeros de la Marcha Azul llegan a Jaca

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 25 de julio de 2001

Los mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas ya están en Jaca.

Los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas han llegado ya a Jaca, tras culminar las tres primeras etapas de su recorrido, lo que supone, aproximadamente, 100 Km. andando por el Pirineo por las zonas afectadas por grandes embalses.

A pesar de que ya van apareciendo los primeros achaques físicos, los Mensajeros se encuentran satisfechos por los ánimos y saludos que van recibiendo de viajeros desde la carretera y vecinos de los pueblos por los que atraviesa la marcha.

Tras ofrecer, a las 17:00h., una conferencia de prensa, los mensajeros pasarán la tarde en Jaca, para cenar, esta noche, con la Asociación Río Aragón contra el Recrecimiento del Embalse de Yesa.

Mañana jueves, los mensajeros continuarán la marcha, llegando, a mitad de tarde, a la localidad aragonesa de Biescas.

Para más información:

a.. Mensajeros de la Marcha Azul: Jose Luis Martinez: 609. 43. 95. 40

b.. Oficina de Información: Cristina: 619. 56. 81. 33